



野間小だより

NO. 11

平成31年2月27日

みんなで協力して目標をめざし、達成することの喜び

校長 中川 善行

早いもので、今年度も残りわずかになりました。学校では、来年度新入生のための「入学説明会」、この1年間でお世話になった地域の方々をお迎えした「感謝の会」、5年生以下が卒業していく6年生に感謝の意を表す「6年生を送る会」などが終わり、子どもたちの間にも「今の学年も終わりだなあ」といった雰囲気が少しずつ高まってきました。

さて、今年度を振り返ったとき、野間小学校にとって特筆すべき出来事の一つに、体育大会における3種目同時優勝（サッカー・バスケ・卓球）があげられます。校長室に掲示してある「学校沿革年表」を見ても、これまでに2種目同時優勝や同種目での2年連続優勝は記録にありますが、3種目同時はありません。しかも卓球部は、昨年度に続く2連覇です。町の「広報みはま」で結果が紹介されたこともあり、この2か月ほどの間にお目にかかった多くの方々から「今年の野間小学校はすごいね～」と、称賛の言葉をたくさんいただきました。校長としてもうれしい限りです。

ところで先日、卓球部について、部員のお母さんからこんな話をうかがいました。なんと卓球部の子どもたちは、休日に友達の家へ遊びに行くときも必ずラケットを持って行って、そこで一緒に練習していたのだそうです。そしてその場では、夜間にクラブチームで練習している子たちが、どうしても練習量で劣るクラブチームに所属していない子たちのコーチ役も務めていたというのです。

私はこの話を聞いたとき、本当に感心してしまいました。大会にはチームとして参加するとはいえ、実際の試合では相手と一対一で対戦する卓球は、基本的に個人競技です。しかも、選手として出場できる人数枠は決まっているのですから、ふだんの練習ではどうしても、人のことよりも、まずは自分の技術を向上させることが優先されるでしょう。しかし、卓球部の子どもたちは、誰から指示された訳でもなく、自分たちの判断で、チーム力を向上させるために協力してきたのです。そして、見事に目標を達成した。子どもたちが「みんなで協力して目標をめざし、達成できた喜び」を経験してくれたことが、私には2連覇という結果以上にうれしく思えました。そんな子どもたちを誇りにも感じました。

間もなく卒業式の練習が始まります。今年も、卒業生はもちろん、在校生も教職員もみんなで協力し、全校でつくり上げる卒業式にしたいと思います。保護者・地域の皆様におかれましても、ご理解とご協力をよろしくお願い致します。



3月の行事予定

- 1日(金) 集金日
- 4日(月) 朝会 通学団会 14:50下校
- 5日(火) スクールカウンセラー(午後)
- 6日(水) お話会(6年卒業生版)
- 7日(木) 児童集会 ②3～5年卒業式練習
- 8日(金) 6年お祝い給食
- 11日(月) 朝会 ②3～6年卒業式全体練習
- 13日(水) ②3～5年卒業式練習
⑤1,2年お別れ会練習
⑤⑥6年愛校作業
- 14日(木) 児童集会
3～6年卒業式全体練習



- 15日(金) ①②3～6年卒業式リハーサル
- 18日(月) 朝会
- 19日(火) ①1,2年お別れ会練習
②卒業式3～6年全体練習
給食最終 6年給食後下校
⑤⑥4,5年卒業式準備
- 20日(水) お別れ会(1,2年 8:50下校)
卒業式 (6年 11:35慰別式)
(3～5年11:45下校)
- 21日(木) 春分の日
- 22日(金) 修了式 11:30下校
- 23日(土) ～ 春休み

4月行事予定

4日(木)	入学式準備 新4～6年通常登校 11:00下校	17日(水)	お話し会
5日(金)	入学式(新1, 4～6年) 4・5年11:00, 1年11:30, 6年11:50下校	18日(木)	6年全国学力学習状況調査 1年給食開始 クラブ
8日(月)	始業式, 通学団会11:10下校	19日(金)	授業参観 PTA総会 学級懇談会
9日(火)	給食開始 知能テスト	24日(水)	家庭訪問 午前中授業
10日(水)	学力テスト国語	25日(木)	家庭訪問 午前中授業
11日(木)	学力テスト算数 1年生を迎える会 委員会	26日(金)	家庭訪問 午前中授業
12日(金)	平常授業開始 離任式	29日(月)	●昭和の日
		30日(火)	●国民の休日



入学説明会

2月6日(水), 入学説明会を行いました。1・4年生は、保護者への説明の間、園児と交流しました。来年度新1年生として入学する児童は、19名です。保護者の皆さんに小学校生活について話を聞いていただいたり、新1年生の子たちは1年と4年の交流会を喜んでもらったりして、期待あふれる表情を見ることができました。



5年 CCNC見学

2月6日(水)に、5年生がケーブルネットワーク株式会社(CCNC)の見学に行ってきました。番組が作られるまでの作業やどのように取材をするかなど詳しく教えていただきました。普段できないような体験や、番組作りの裏側など教えてもらい、大変有意義な学習となりました。



感謝の会

2月21日(木), 今年1年間に野間っ子たちが、学習や学校生活でお世話になった方を招いて感謝の会を開きました。感謝の気持ちを込めたお礼の御手紙やお花鉢を渡し、参加の方にちなんだクイズをみんなで考えて楽しみました。野間小学校が多くの方々に支えられていることを感じながら、しっかりとお礼をすることができて素晴らしい会となりました。



野間小ホームページをご覧ください

本校では、日頃の学校行事や、各学年の活動の様子が分かる写真を野間小学校ホームページに載せて紹介しています。また、毎月の野間小だよりについても閲覧できるようになっております。是非、野間小ホームページをご覧ください。

野間小学校ホームページアドレス
<http://aichi-mihama.ed.jp/nomaes/>



野間小HP QRコード